

Ä3 Innovation, Digitalisierung und Infrastruktur

Antragsteller*in: Nicolas

Text

Von Zeile 75 bis 77 einfügen:

verringern. Daher bevorzugen wir die Verwendung von Open-Source-Software und eigenen Lösungen in Lehre und Forschung. Ein grundlegender Schritt hierzu wäre die Abkehr von Microsoft Windows hinzu einem Linux-System. Um bei einem solchen Systemwechsel die Nutzer*innen-Freundlichkeit zu gewährleisten, sollte die Uni-IT die Linux-Oberfläche so konfigurieren, dass sie der Oberfläche von Windows gleicht, bzw. für Mac-Nutzer*innen auch an die macOS-Oberfläche angepasst werden kann. Das Geld für teure Software-Lizenzen kann die Universität besser in die Bereitstellung digitaler Lehrmaterialien und

Begründung

Eine Umstellung auf Open-Source heißt eine Umstellung auf Linux. Einen beschwichtigenden Satz zur Nutzer*innen-Freundlichkeit hielt ich für sinnvoll.